

Chef de cuisine d'hôtel

début au 06/09 Hotel Head chef

- Missions :

En tant que chef de cuisine, vous superviserez tous les aspects de la cuisine de l'hôtel. Encadré par un chef CDP et deux portiers de cuisine/nuits, vous veillerez à ce que la préparation, la livraison et le service des repas soient réalisés dans les règles de l'art. Il est essentiel que la cuisine soit propre, rangée, efficace et sûre pour tous, conformément aux normes élevées de notre entreprise et à la législation européenne. Vous formerez, superviserez et veillerez à ce que l'ensemble du personnel adhère aux bonnes pratiques HACCP afin de garantir des normes alimentaires et d'hygiène exceptionnelles.

Vous assurerez également la liaison avec le responsable de la restauration et le directeur de l'hôtel afin de garantir le respect des délais et des budgets. En tant que chef de cuisine, vous motiverez votre équipe à atteindre et dépasser les attentes de nos clients tout au long de la saison. Chez Alpine Elements, nous recherchons des chefs de cuisine talentueux, sympathiques et passionnés par leur rôle, qui développent les compétences de leurs équipes.

- Profil recherché : Capacité à communiquer en anglais (langue courante non requise).

Expérience en tant que chef d'hôtel et/ou en gestion d'une petite ou moyenne équipe de cuisine.

ENG:

As head chef you will oversee every aspect of the hotel kitchen. Managing a CDP chef and 2 kitchen/night porters, you will take responsibility for ensuring the preparation, delivery and service of food is completed to the highest standard. It's important the kitchen environment is kept clean, tidy, efficient, and safe for all, ensuring it meets our high company standards and is compliant with EU law. You will train, monitor, and ensure all staff adhere to HACCP best practice to ensure food and hygiene standards are exceptional.

You will also liaise with the catering manager and hotel manager to ensure you are staying within both time and monetary budgets. As a head chef you will inspire your team to achieve and exceed our customer expectations throughout the season. At Alpine Elements we look for head chefs who are talented, friendly, and passionate about their role, whilst developing the skill of others.

- Able to communicate in English, fluency not required.
Experience as a hotel chef and/or managing a small to medium-sized kitchen team.
- Conditions : Suite à une urgence familiale, le chef cuisinier actuel a dû partir et nous recherchons une date de début de service rapide, jusqu'à la fin de l'été, le 06/09/2025. L'hébergement en chambre d'hôtes est gratuit et la nourriture est incluse.

Due to a family emergency, the current head chef has had to leave, and we are looking for an early start date, through the end of summer, June 25, 2025. Bed and breakfast accommodation is complimentary, and food is included.

- Type de contrat : CDD
- Nom de l'employeur : Alpine Elements
- Fin de publication de l'offre : 18/08/2025